
 

 

Prefeitura Municipal secretaria de
dal ni Planejamento Urbano

de rouso Alegre é Meio Ambiente
  

   
    

SMP/FISC. OBRAS - Ofício nº 005/2020

Para: CâmaraMunicipal de Pouso Alegre - MG
A/C.: Odair Quincote

De: Aliander da Silva Costa
Gerente do Depto. de Fiscalização de Obras

Data: 17/08/2020

Ref.: Resposta da Indicação nº 945/2020 — CalçamentosBairro de Fatima

Prezado Vereador

Em resposta ao ofício acima, informamos que a demanda encaminhada a

Fiscalização de Obras, com relação aos lotes próximos a igrejinha de N. S. de Fátima,

conforme manifestação de nº 945/2020 foi atendidaparcialmente.

Os lotes particulares foram notificados para execução de passeio. Os demais

lotes que estão sem passeio, fazem parte de praças e área verde do bairro e alguns casos

sem guia do meio fio, sendo assim sem condições para notificação ou alguma exigência

deste departamento. Para estes casos solicitamos desta estimada Câmara Municipal para

que faça nova manifestação e encaminhamento diretamente à Secretaria de Obras e

Infraestrutura.

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Atenciosamente, 3   Alia da Silva Costa
Gerente do Dépto. de Fiscalização de Obras

ie 
Departamento de Fiscalizaçãode Obras 1

Praça Dr. Garcia Coutinho, 17 — 1º andar/ Centro
Pouso Alegre, MG — 37550-036

Tel.:3499-4075



 
  

 Estado de Minas Gerais 
INDICAÇÃONº 945 / 2020

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos
regimentais, seja encaminhadaao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar ao setor responsávelda Administração Pública, a

notificação de todos os proprietários de lotes na RuaCoronelBritoFilho, próximo à
Igreja de Nossa Senhora de Fátima no bairro de Fátima, para que efetuem a construção
de calçadas, a capina e a limpeza de seus terrenos.

JUSTIFICATIVA

Os moradores da região reclamam que os terrenos vazios
do bairro encontram-se com mato alto, favorecendo, desta maneira o aparecimento de
animais peçonhentos e de insetos, colocando em risco a saúde e o bem-estar da
população. Os lotes também estão sem calçada, o que faz com que o pedestre caminhe
pela rua, trazendo risco de acidente. -

Sala das Sessões, 30 de junho de 2020.

Odair Quincote
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões 30 de junho de 2020   
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